



acadiance® reading Français

Matériels d'élèves

Deuxième année | Évaluation de buts repères

Acadiance Learning

chubu

janko

▶ vonru	loutou	suleu	donvau
jenon	jaucha	véso	divou
sumoi	jokau	peurnoi	chéjau
jinlon	jouven	kafou	toulin
tésoi	vonché	loulu	bondou
doinen	pubé	jaumin	jonmoi
fauté	seurkou	ponfeu	komou
panba	jopeur	touvau	jintoi
vetou	linsau	vilo	janju
jinveu	nenchou	chennau	senkou

Une bonne santé

► Quand je suis en bonne santé, je me sens bien. Je suis heureux et très actif dans les sports. Pour être en bonne santé, je dois bien manger. J'aime manger de la salade. La salade est bonne pour la santé, car elle est faite avec des légumes.

Je sais comment préparer la salade verte. Avant de commencer, je dois me laver les mains avec du savon et de l'eau chaude. Les légumes frais sont sales, donc il faut aussi les laver. Je lave la laitue, les tomates et les concombres.

Pour faire la salade, je déchire la laitue, ensuite je coupe les tomates et les concombres et les place dans le grand saladier. Je coupe du fromage en petits cubes et le jambon en morceaux. Je place les cubes de fromage et les morceaux de jambon dans le saladier.

Voilà ! La salade est terminée. Je place le saladier au centre de la table avec la vinaigrette à la moutarde. Maman mélangera la vinaigrette dans la salade avant de la servir. Pour le repas, nous avons du pain fait maison. Une salade et du pain frais font partie d'un bon repas. Un bon repas pour une bonne santé. Bon appétit !

Amitié d'automne

► L'automne est ma saison préférée. J'aime les couleurs de l'automne, surtout les couleurs des feuilles tombées des arbres. Sur le gazon, il y a des feuilles tombées de tous les arbres du jardin. La couleur des feuilles varie du rouge, à l'orangée, au jaune et au brun. Bien qu'elles soient tombées, les feuilles sont toujours belles.

À l'aide de mon râteau, je râteau les feuilles et, ensuite je les mets en piles. Notre jardin a plusieurs grands chênes, des saules et des érables. Avec tous ces arbres, il faut mettre beaucoup d'effort. Il y a tant de feuilles que je dois faire plusieurs piles. Lorsque toutes les feuilles sont empilées, je les ramasse et je les mets dans de grands sacs.

Souvent, mon copain vient m'aider à râteau les feuilles. Nous nous amusons à sauter dans les piles de feuilles râteau. Ceci devient un jeu. Les feuilles sèches restent accrochées à nos cheveux et à nos vêtements. Bientôt, les feuilles recouvrent le gazon et nous devons les ramasser à nouveau. Avec effort, nous empilons, à nouveau, toutes les feuilles dispersées dans le jardin.

Après un moment, nous prenons une pause. Maman nous sert du chocolat chaud avec des petits gâteaux blancs. Le chocolat chaud nous réchauffe. Ensemble, nous buvons notre chocolat chaud et j'exprime mon amitié à mon copain. Demain, nous irons chez lui râteau les feuilles de son jardin.

La plage

► J'adore aller à la plage avec ma famille. Quand nous allons à la plage, nous partons tôt le matin. Avant de partir, je me prépare un sac dans lequel je mets mes livres préférés et mon maillot de bain. Le voyage sera long, donc j'apporte plusieurs livres pour me distraire dans la voiture.

L'océan est si beau et la plage si grande. Mon passe-temps préféré, à la plage, est de construire des châteaux de sable. Mon père m'aide à creuser le sable et à remplir les seaux. Avec ce sable, je construis mes châteaux. Parfois, mes châteaux sont trop près de la mer et les vagues les détruisent.

Souvent, je me distrais en courant sur la plage. Mon chien court avec moi. Il aime chasser les oiseaux qui sont près de la rive. Ensemble, nous jouons dans l'eau salée qui recouvre nos pieds.

Parfois, j'écris mon nom dans le sable avec un bout de bois. Quand la marée monte, elle efface mon nom. Avec mon bout de bois, je dessine des nuages, un soleil et des oiseaux. Souvent, la mer est trop froide pour aller se baigner, alors je m'assieds pour observer les animaux de la plage. À chaque visite, la plage me réserve de belles journées.

Les pompiers

► Près de chez moi, il y a une caserne de pompiers. La caserne est grande et faite de briques rouges. Elle a deux grandes portes de sortie pour les deux camions de pompiers. Souvent, je vois un des camions de pompiers sortir de la caserne en vitesse. Ensuite, j'entends la sirène du camion sonner. La sirène indique qu'il y a un incendie quelque part dans la ville.

S'il y a un feu, les pompiers n'ont pas un moment à perdre. Il faut arriver sur les lieux de l'incendie le plus vite possible. Avant de quitter la caserne, les pompiers enfilent leur habit de pompiers : un imperméable jaune, un casque et des bottes. Bien que le camion s'éloigne de la caserne, je peux toujours entendre sa sirène. Le camion se dirige à toute vitesse vers l'incendie.

Sur les lieux de l'incendie, un pompier déploie la grande échelle du camion de pompiers. Il combat le feu avec l'eau qu'il projette sur le toit de la maison. Un autre pompier arrose les flammes qui sortent de la maison. L'eau empêche le feu de se propager. Tout se déroule dans l'ordre. Chaque pompier sait exactement quoi faire. Enfin, les pompiers éteignent le feu.

De retour au poste, le camion de pompiers doit être nettoyé. Les pompiers nettoient le camion et l'équipement d'incendie avec de l'eau. L'équipement et le camion de pompiers doivent toujours être propres et prêts en cas d'urgence. Un incendie peut éclater à tout moment. Les pompiers sont toujours prêts à répondre à une alerte en quelques secondes. C'est un travail qui demande beaucoup de courage.

Le nid d'oiseau

► Chez moi, dans la cour arrière, j'ai trouvé un nid d'oiseaux. J'étais surprise de trouver un nid d'oiseaux dans notre jardin. Il était bien au-dessus du sol et caché dans une haie. Le nid était tout petit et fait de boue et de brindilles. Il avait la forme d'une coupe.

J'ai cherché un bon endroit pour observer le nid. Pour ne pas déranger les oiseaux, je les ai observés de loin. J'ai vu la mère oiseau partir souvent de son nid et revenir rapidement pour nourrir ses bébés. Il n'y avait qu'un seul oiseau qui nourrissait les bébés.

Chaque jour, j'ai observé le nid d'oiseaux. Souvent, la mère oiseau chantait. Après sept jours, j'ai vu les petites têtes d'oiseaux. Les bébés avaient grandi et ils jetaient de petits cris d'oiseaux.

Au bout de dix jours, les bébés avaient tellement grossi qu'il n'y avait plus de place dans le nid. Les petits oiseaux voulaient battre leurs ailes. Enfin, la famille d'oiseaux est partie et maintenant le nid est vide. Je me demande si j'aurai encore la chance de voir une autre famille d'oiseaux de si près.

Les lunettes

► Mon père porte des lunettes. Ma mère en porte aussi. Maintenant, c'est moi qui dois en porter. C'est papa qui a remarqué que je me penche beaucoup sur mes livres quand je lis. À l'école, je ne vois pas tellement bien le tableau du premier rang de la classe.

Alors, je suis allée voir l'optométriste. L'optométriste est un médecin uniquement pour les yeux. Il est le spécialiste des troubles de la vision. Dans son bureau, il y a des appareils étranges. L'optométriste a longuement examiné mes yeux avec ses appareils. J'ai dû lire des lettres de plus en plus petites avec mon œil droit, puis avec mon œil gauche. Ceci n'a pas fait mal du tout.

Enfin, l'optométriste a dit que j'étais myope, c'est-à-dire dire que je ne vois bien que de très près. Je dois alors porter des lunettes pour mieux voir les objets éloignés. Après notre visite chez l'optométriste, nous sommes allés voir l'opticien. C'est lui qui vend les lunettes.

L'opticien avait un grand choix de lunettes. Il nous a indiqué qu'il fallait me choisir une monture. Ce fut un choix difficile. Finalement, j'ai décidé de prendre une monture toute ronde et solide. Je suis fière de porter des lunettes comme papa et maman. Je vois beaucoup mieux et on dirait que tout brille.

Mon potager

► Tous les printemps, mes parents font pousser un grand jardin. Dans un petit coin de ce grand jardin, j'ai mon propre potager. J'aime faire pousser des légumes pour la salade et des légumes que je dévore en saison.

Cette année, je vais faire pousser des graines de légumes faciles à semer tels que les haricots et les concombres. Je veux aussi cultiver plusieurs variétés de tomates et de radis. J'espère avoir assez de place pour des pommes de terre de différentes couleurs.

Pour semer les graines, je creuse des trous dans la terre avec une petite pelle. Avant de déposer les graines, je remplis les trous avec de l'eau ensuite, j'ajoute les graines. L'eau trempe la graine pour qu'elle s'ouvre. Plus tard, la graine fera sortir une petite racine.

Chaque jour, je reviens m'occuper de mon potager. Les légumes sortent leurs tiges. J'aime les regarder grandir. J'enlève les mauvaises herbes et j'arrose les plantes. De jour en jour, la météo change. La pluie tombe, le soleil brille, il y a une petite brise.

Quand l'été arrive, toutes les plantes donnent au jardin de belles couleurs. La récolte des légumes est un vrai succès. C'est le temps de les manger.

Le jardin de fleurs

► Ma grand-mère a un très joli jardin de fleurs. Dans son jardin, il y a des fleurs de toutes les tailles et de toutes les couleurs. Il y a des fleurs à longues tiges qui touchent le tronc des arbres. Il y a de petites fleurs multicolores qui recouvrent la terre. Plusieurs fleurs ont des parfums. D'autres n'ont aucun parfum.

Le jardin de grand-mère est aussi long qu'il est large. Sur un côté, il y a un petit étang avec des poissons rouges. Grand-mère me laisse nourrir les poissons. Il y a même des fleurs qui poussent dans l'étang de grand-mère. L'étang est protégé par un grand arbre. J'ai déjà vu une grenouille sauter dans l'étang.

Dans un coin du jardin, il y a une table ronde en métal avec deux chaises. Souvent, grand-mère et moi mangeons notre petit déjeuner ici. C'est agréable de manger dans le jardin de grand-mère, car le jardin attire une grande variété d'oiseaux. Tôt le matin, le jardin est rempli d'oiseaux jacasseurs.

Quand je rends visite à grand-mère, je joue souvent dans son jardin de fleurs. Je fais semblant que je suis dans une grande forêt enchantée. Le matin, grand-mère me laisse arroser les fleurs. Avec grand-mère, je coupe la tige des fleurs et je les mets dans des vases. Quand je serai grande, j'aurai moi aussi un grand jardin de fleurs comme celui de grand-mère.

Le bateau à voiles

► Aujourd'hui, c'est samedi. Je réserve mes jours de congé pour jouer avec mon bateau à voiles. Je suis fier de mon bateau. Je l'ai assemblé avec mon père. Il est très habile avec le bois, et le bateau n'a pas été difficile à monter parce qu'il n'y avait pas beaucoup de pièces.

La base du bateau est faite de bois. Sur la base, nous avons placé deux mâts. Les mâts portent les voiles. Ils sont faits de longues pièces de bois placées à la verticale. Nous avons mis une voile rouge et une voile blanche. Nous avons même ajouté des cordes servant à hisser les voiles. Pour m'aider à manoeuvrer le bateau sur l'eau, j'y ai attaché une longue ficelle.

Près de chez moi, il y a un petit étang où je peux faire naviguer mon bateau. Maman insiste pour que je porte mes bottes de caoutchouc quand je joue dans l'étang. J'enfile mes bottes et je me dirige vers l'étang.

Sur l'étang, le vent pousse les voiles du bateau et je les guide selon la vitesse et la direction du vent. Je ne m'éloigne ni du bord de l'étang ni du bateau. Je passe un long après-midi à faire naviguer mon bateau à voiles. Maintenant que je suis adroit avec les voiles, j'invite mon père à venir jouer avec moi.
